
M. A. A. TAILLON.

Les Canadiens-français d'Ottawa réclament cette année le droit à un maire de leur nationalité.

Ils ont mis sur les rangs, dans la personne de M. A. A. Taillon, gérant de la Banque Nationale, un candidat très fort, et qui a toutes les chances d'être élu.

La cité d'Ottawa ne pouvait se choisir un meilleur magistrat. M. Taillon a l'expérience des affaires municipales, c'est en outre un financier de première force, et par son élection la ville ne peut que gagner à tous points de vue.

Nous espérons que M. A. A. Taillon recevra le support unanime de tous ses compatriotes de cette ville.

M. A. A. Taillon est un ancien officier de l'Exécutif de l'Union Saint-Joseph du Canada, au progrès de laquelle il a contribué et par ses lumières et par ses sages conseils.

Nous sommes fiers d'ajouter que M. A. A. Taillon est un enfant d'Ottawa.

DE SUCCÈS EN SUCCÈS.

C'est ainsi que marchent nos sociétés mutuelles dans la ville de Chicoutimi et parmi elles il nous fait toujours plaisir de mentionner le nom de l'Union St-Joseph du Canada. Cette excellente société, installée dans notre ville depuis un an et demi compte près de 200 membres en règle.

La vogue dont jouit l'Union St-Joseph a décidé l'Exécutif d'ouvrir une nouvelle succursale au Bassin.

La chose est décidée, l'installation des officiers du nouveau conseil aura lieu tout probablement le 8 de décembre prochain.

L'élection des nouveaux conseillers a été faite récemment et M. E. T. Gousse, contrôleur de la Cie de Pulpe, a été élu à l'unanimité président du nouveau conseil.